

県下の市区町村すべてを歩きましょう！ 2008原水爆禁止世界大会成功！
米原子力空母配備を阻止しよう！

50周年神奈川国民平和行進ニュース

発行 国民平和行進神奈川県実行委員会 横浜市中区野毛2-61 大沢屋ビル4A
TEL045(231)6284 FAX045(261)6577

2008・5・15 No.10

どしゃぶりの雨の中、三浦の人のあたたかさに励まされ

出発集会でのあいさつ

コープ三浦組合・木村さん

10年前、平和行進に参加したとき、行進のために道路が渋滞するのを見て「これでいいのかな・・・」と思ったが、いま国会は何でも強行採決する。そんな情勢のなかで、一人ひとりの国民の意思でつなぐ平和行進はたいせつ。やめてはいけなと考へます。平和行進ができる日本でよかった。みなさん、頑張つて歩き続けましよう。

三浦市杉山副市長

7日にスタートし、県内を歩き続けていることに、心から敬意を表します。三浦市も平和への願いを市の事業としてとりこんでいます。その内容が、市民の反映されることはなかなか難しいこともあります。

いま地球規模の問題も多く、横須賀の原子力空母の問題も重要で、長い距離、気をつけて市民にアピールしてください。

全国通り行進者・米山さん

住民投票条例の議会審議で、市長はとんでもない答弁をしました。私は原子力空母は来てほしくないという横須賀市民の良心を世界に伝えたい。6日に東京を出発し、歩き続けられるか心配でしたが、沿道から励まされています。

県内通し行進者・塩瀬さん

今日で8日目の行進です。雨に負けずに頑張りたいです。

午前中は70人の参加者が、大雨に打たれながら三崎駅まで約2時間、休みなく歩きました。店から出てきて応援してくれる洋品屋さんやマグロ店のご主人たち。「がんばれよー」「気をつけてね」とあたたかい声援が何よりの活力になりました。

横須賀に原子力空母は来るな

原爆被災者の会横須賀支部 (なぎさ会) 楠本さん

被爆者はいま裁判をやっています。放射能が体に採りこまれ63年間苦しんでいます。しかし、国はそれを認めようとしません。国に被爆者行政を抜本的に改正するよう署名にとりこんでいます。そのときに横須賀に原子力空母を持ってくるとは、被爆者はひっこんでいられません。

横須賀実行委員会・横須賀労連葉山議長

50周年平和行進です。蒲谷横須賀市長はまたもや原子力空母容認の主張をしました。怒りに震えます。皆さんとこの行進でうったえたいと思います。



三浦から横須賀市内に行進は移り、岸根第4公園から住民投票条例案が審議されている横須賀市役所へ。そこで市長からのメッセージが代読され、ペナントと賛同金が楠本さんに渡されました。

行進団は米軍横須賀基地へ!

120人の参加者は一人ひとり、「原爆と人間」パネル30枚・「原子力空母配備は危険」の10メートル横断幕2本・ジョージワシントンのプラスター20枚などを持って抗議しました。

16日のコース・・・【Aコース】9:00 集合・藤沢市役所→コープ赤松店→茅ヶ崎市役所→(昼食)→茅ヶ崎駅前→馬入橋→平塚市役所 ◎11:00 寒川町役場→茅ヶ崎市役所で合流
【Bコース】8:30 集合・御殿場太井駅→大井町役場→相模金子駅電車移動→山北駅→山北町役場→山北駅電車移動→松田駅→松田町役場(昼食)→開成町町役場バス移動→大雄山駅→南足柄市役所→和田河原駅